

## Zu Besuch bei den italienischen Freunden

**Stadtbergen** Ein „Fixpunkt“ im Programm des Partnerschaftsvereins Stadtbergen (PaVe) ist die Herbstfahrt nach Bagnolo Mella, der Partnerstadt Stadtbergens in der Provinz Brescia. 29 Teilnehmer waren diesmal mit dabei, beispielsweise Stadtbergens Dritter Bürgermeister **Paul Reisbacher** und PaVe-Vorsitzende **Astrid Flagner**. Auch eine kleine Delegation aus Olbernhau, Stadtbergens Partnerstadt im sächsischen Erzgebirge, mit Bürgermeister **Steffen Laub** und PaVe-Vorsitzendem **Friedbert Philipp** reiste mit nach Italien.

In Bagnolo Mella wohnten die Stadtberger bei italienischen Gastfamilien oder in einer gemütlichen Agriturismo-Pension.

Mailand war das diesjährige Highlight der Fahrt mit einem ganztägigen Ausflug am Freitag. Ein Badetag am Iseo-See tags darauf diente der Entspannung.



An der Herbstfahrt des Partnerschaftsvereins Stadtbergen hatten 29 Teilnehmer schöne Erlebnisse in Mailand und am Iseo-See.

Foto: Partnerschaftsverein

Die Gastgeber aus Bagnolo Mella zauberten bei einem gemeinsamen Abendessen wieder ein italienisches Spezialitätenmenü. Astrid Flagner zog eine positive Bilanz. „Es ist be-

wundernswert, was unsere Freunde aus Bagnolo Mella auf die Beine stellen!“ Diese erhielten zurzeit nämlich keine gemeindlichen Zuschüsse.

(AL) A7 10.10.2013

